

- Matthew C. Mirow, Florida International University.
- Ulrike Müßig, Universität Passau.
- Jacques du Plessis, Stellenbosch University.
- Helle Vogt, University of Copenhagen.
- James Q. Whitman, Yale Law School.
- Alain Wijffels, Université Catholique de Louvain, Leiden University, CNRS.

FERNANDO HERNÁNDEZ FRADEJAS

PREMIOS Y DISTINCIONES

Concesión del Premio Nacional de Investigación «Francisco Martínez Marina». Edición del año 2020

La Fundación General de la Universidad Nacional de Educación a Distancia ha otorgado el Premio Nacional de Investigación *Francisco Martínez Marina*, destinado a reconocer, anualmente, la excelencia y la calidad científica de las investigaciones realizadas en el ámbito de la Historia jurídica e institucional, en su V Edición, correspondiente al año 2020, a la obra titulada: *Los símbolos políticos, el ceremonial y las distinciones oficiales del Reino de España* (Ediciones Hidalguía), publicado a finales de 2019 cuyo autor es el general del Cuerpo Jurídico Militar, doctor en Derecho y en Ciencias Políticas, D. Fernando García-Mercadal.

El jurado en esta edición ha estado formado por don Juan Carlos Domínguez Nafría (catedrático de Historia del Derecho, académico de número de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación y ex-Rector de la Universidad San Pablo-CEU), doña María José Ciáurriz Labiano (catedrática de la Universidad Nacional de Educación a Distancia y ex-vicepresidenta de dicha Universidad), y don Andrés Gamba Gutiérrez (profesor titular de Historia del Derecho y ex-Secretario General de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid).

La monografía premiada considera que las motivaciones económicas y utilitaristas no constituyen «el verdadero motor de la vida social, ya que existen otras formas de configuración del mundo que pertenecen al ámbito preracional e imaginativo, por lo que las personas se relacionan frecuentemente con su entorno mediante intercambios de carácter simbólico. Solo teniendo en cuenta que las emociones condicionan fuertemente nuestra subjetividad individual, se comprende mejor la importancia que adquieren en las sociedades contemporáneas los ritos del poder y los símbolos políticos».

El Prof. Dr. D. José Antonio Escudero, elegido Presidente de Honor de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación

José Antonio Escudero, que fue director del *Anuario de Historia del Derecho Español* (1997-2008), ha sido elegido Presidente de Honor de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de España.

La propuesta para su nombramiento la realizó el actual presidente de la corporación, Manuel Pizarro Moreno, y fue aprobada por unanimidad en la sesión celebrada por el Pleno de Académicos Numerarios el pasado 14 de junio de 2021.